

SOIREE DE LA GALETTE 9 JANVIER 2018



L'Accueil Dominique et Anne Giard

Cette soirée des Vœux était organisée au Carrefour Europe.

Marie Anne Basset-Marcis lère Adjointe à la Mairie de Chamalières représentait Louis Giscard d'Estaing et le Président de la Chambre de Commerce était présent

Audrey Pouchol, Véronique Barbin,, Isabelle Nakache, Marie-Hélène Bailly ont présenté les travaux dont elles avaient la charge , sur le don d'organes, l'argent virtuel,

La Conférence du 25/9/2017 « Vivre après le cancer » dernière manifestation a réuni plus de 300 personnes à l'amphithéâtre de l'Ecole de Commerce Les résumés de ces thèmes sont dans la deuxième page du RES O

L'année 2018 s'annonce pleine de projets, en particulier pour la journée de la femme le 8 mars où nous honorerons trois femmes d'importance dans des domaines très différents, qu'il s'agisse de l'agriculture, de l'entreprise ou de la politique. La manifestation aura lieu au déjeuner mais nous n'avons pas encore toutes les détails.

Vous serez informées mais réservez la date



Remise des Insignes à Isabelle Nakache, Sylvie Sigaud et Catherine Villeneuve par Nicole Pialoux, Présidente Auvergne





Audrey Pouchol, Véronique Barbin, Isabelle Nakache, et Marie Héléne Bailly



DON D'ORGANES thème de l'année 2016/2017:

A la suite de la conférence tenue lors de l'AGM d'octobre 2016, Véronique et Marie-Hélène ont suivi pendant un an les étudiants de 1ère année de Bachelor de l'Ecole de Commerce de Clermont-Fd qui avaient choisi ce thème dans le cadre de leur module RSE. En décembre 2016, elles les ont aidés à identifier et à monter les 3 actions à développer au cours du 1er semestre 2017 : construction d'un blog informatif, séquences d'information pour les étudiants de faculté, et projection du film « réparer les vivants » avec conférence-débat en Avril 2017, à laquelle nos adhérentes ont largement participé.



L'ARGENT VIRTUEL, thème de l'année 2017/2018:

Lors d'une première conférence en mars 2017, l'évolution de la monnaie jusqu'à nos jours a été retracée par Frédéric Gaudy, Professeur à l'Ecole de Commerce de Clermont-Ferrand.



Ensuite Jeudi 22 Juin 2017, « l'argent virtuel et la dématérialisation des moyens de paiement », conférence-débat a réuni à l'Institut des Métiers plus de 80 personnes autour de nos intervenants. En ouverture, Michèle André (alors Présidente de la Commission des Finances du Sénat) a livré les conclusions de l'Observatoire de la Sécurité des moyens de paiement. Laurent Nègre, responsable de la monétique BPAURA et Hélène Roudaire, responsable moyens de paiement au CRCA ont détaillé les enjeux de la dématérialisation des paiements. Propos étayés par Sylvain Carrère-Gee, Adjoint au Dr de la BDF, et par Florian Busy (Busy Corp - Hackers Ethiques). Les monnaies alternatives et plus particulièrement la DOUME, monnaie locale, nous a été présentée par Ariane Tichit et Danièle Nadal. Une troisième conférence pour faire le point sur les paiements en ligne et paiements mobiles « le smartphone est-il l'avenir des moyens de paiement ».. **Prochaine Conférence 17 Mai 2018**



« VIVRE APRES LE CANCER » Conférence (organisation Véronique, Marie-Hélène, Isabelle avec l'aide d' Audrey

Aujourd'hui l'annonce d'un cancer n'est plus, dans la plupart des cas, une sentence de mort. Si d'innombrables progrès thérapeutiques permettent la guérison grâce à une bonne prise en charge des malades, une fois les traitements terminés, le retour à la vie sociale et à l'activité professionnelle sont souvent sources de difficultés et de solitude.

La conférence organisée par notre Association, lundi 25 septembre à l'Ecole de Commerce de Clermont-Ferrand, a montré qu'il existe des voies et des expériences innovantes pour recouvrer son potentiel, voire le développer.

Plus de 300 personnes, dont bon nombre d'entreprises et de personnalités locales ont répondu à cette invitation pour écouter le Professeur Françoise Meunier, Director Special Projects de l'EORTC à Bruxelles (Organisation Européenne pour la Recherche sur le Cancer), membre de Femmes Leaders Mondiales et le Professeur Frédérique Penault-Llorca, Directrice Générale du Centre Jean Perrin Unicancer à Clermont-Fd



Anne Teffo, cadre du Groupe Michelin représentait la « Maison de la Vie » action soutenue par la Fondation d'Entreprise Michelin. L'Association Nationale des DRH, avec la Présidente Carine Gaffory, et Jean Paul Chicchetti, DRH France du Groupe Michelin, ont dialogué autour de leurs démarches volontaristes respectives pour favoriser le retour en entreprise des anciens malades. Propos étayés par Emilie Delpit, Directrice Innovation du Groupe KLESIA

Au-delà de l'enthousiasme des intervenants et du grand intérêt manifesté par l'ensemble des participants, notre Association est fière d'avoir mis en lumière de si belles initiatives et leçons de vie



Valentina de Gaspari
+33(0)659946802

COMITE COTE D'AZUR

Le Comité de la Côte d'Azur a reçu Pierre MUMBACH qui a une vision sur le monde très intéressante
Dominique Blanc avait organisé cette conférence qui a passionné les adhérentes du Comité ainsi que sa Présidente France Barrat
Ce varois veut changer et révolutionner le quotidien pour le rendre plus pratique, plus intelligent et plus fraternel
SA PHILOSOPHIE Lutter contre la consommation de masse
SON FAIT DE GLOIRE L'invention de la domotique
SON PROJET « L'INVENTION DE LA MAISON DU BONHEUR »
Var Matin lui a consacré un article



QUEST-VAR.INFO

LE BEAUSSET

article de Janvier 2018

Les "Femmes Leaders ouest varoises" ont respecté la tradition de la galette des Rois

La présidente de "Femmes Leaders ouest varoises", France Barrat, avait convié les adhérentes à la traditionnelle galette des Rois.
Chaque membre avait apporté une bouteille de champagne et quelques douceurs au domicile des Beaussetans Anne-Marie et Gérard Paris, chemin de la Bauge, lieu du rendez-vous. Sabler le champagne dans une ambiance aussi conviviale et détendue que possible, ça, les "Femmes leaders" savent faire... Avant le début des agapes, la vice-présidente Dominique Blanc avait tenu à mettre en exergue les rencontres sur le thème du Bitcoin et des monnaies locales, thèmes d'une brûlante actualité mondiale. Et précisément la dif-



L'heure était à la gaieté et à la bonne humeur chez Anne-Marie et Gérard Paris.
(Photo repro J. L.)



COMITE du CAMEROUN

Une réunion
autour de la
Présidente
Delphine Nana
Mekounte



Femmes Leaders Honorées



Toutes nos félicitations à
Sylvie DENOYER,
adhérente de notre Association depuis 2003

Présidente d'Auvergne Alu
Membre de la CCI du Puy de Dôme

**Chevalier de
la Légion d'Honneur**

Édith ANDRÉ, notre adhérente a organisé
les TROPHEES DE FRANCE QUEBEC

Edith ANDRE présidente
AUVERGNE QUEBEC /francophonie
Membre de la Fédération

France Quebec / francophonie
Vice Présidente Programmes de la Fédération

la lauréate du Prix culinaire
en région AURA est :

Marie ANSELME. du lycée de Dardilly



Femmes Leaders en Action

Nos Objectifs à la Presse : 9 janvier 2018

Volcans → Chamalières - Royat

CÉRÉMONIE ■ L'association Femmes Leaders Mondiales poursuit ses actions envers les femmes dans le monde

2018 s'annonce riche en événements

Récemment, salle du Carrefour Europe, s'est tenue la soirée de vœux de l'association Femmes Leaders Mondiales en présence de nombreuses personnalités (*).

Crée en 2000 à Clermont-Ferrand à l'initiative de Nicole Barbin, l'association regroupe des femmes de tous horizons et toutes conditions sociales. Elles mettent en place des actions afin de donner aux femmes toute leur place dans la société. Femmes Leaders Mondiales est aujourd'hui présente un peu partout dans le monde et porte chaque année des projets visant à instaurer une démarche de réflexion dans la société.

En 2017, une conférence-débat a été organisée à l'École de



commerce de Clermont-Ferrand autour du thème « mieux vivre après le cancer » avec la participation du professeur Llorca. 300 personnes y ont assisté.

Les pistes de travail ne manquent pas pour ces femmes très actives : une grande campagne de sensibilisation au don d'organes commencé en 2017 se poursuivra dans les mois à venir, une réflexion est déjà bien avancée sur la mise en place de l'argent virtuel et un salon du livre se tiendra les 6 et 7 octobre.

(*) Marie-Anne Marchis, première adjointe au maire, adjointe à la vie associative, aux ressources humaines et à l'accessibilité, Xavier Bousset adjoint à la sécurité, à la prévention, la jeunesse et la santé, Isabelle Nakkache, conseillère municipale, et Claude Barbin, président de l'école de commerce.

Contact. Femmes Leaders Mondiales/16 rue Pierre-de-Coubertin/63000 Clermont-Ferrand/www.femmesleaders.com